

"Año del buen servicio al ciudadano"

NOTA DE PRENSA

SALUDO INSTITUCIONAL POR EL DÍA DEL MAESTRO.

Al conmemorarse este 06 de julio el Día del Maestro, el Director de la Unidad de Gestión Educativa Local N° 13 Lic. Daniel Arturo victorio vargas, extiende un fraterno saludo a los maestros de la Región Lima Provincias, especialmente al Magisterio de la Provincia de yauyos.

En estas fechas rendimos homenaje a los profesores de todos los niveles (inicial, primaria, secundaria y superior) por su importante labor en la formación y transmisión de conocimientos y valores a sus alumnos. Un gran abrazo y un fraterno saludo, al ser que nos enseña a valorar, a soñar, a vivir y andar por los caminos del mundo.

El Sector Educación pone constante empeño y sacrificio por sus alumnos, es por eso, que son ellos los que nos demuestran que la dedicación y el esfuerzo son ingredientes esenciales del éxito.

Un digno reconocimiento a los maestros de todos los rincones de nuestra provincia, aquellos que hacen esfuerzo para levantar el espíritu de vida en todos los hogares de nuestra provincial de yauyos, que luchan por el desarrollo de nuestra Provincia, que son partícipes del cambio y mejora de la educación, hoy, queremos seguir trabajando por su bienestar.

Finalmente, la máxima autoridad educativa de la provincia de yauyos, renueva su compromiso de trabajar por el desarrollo y mejora de la educación y reitera sus deseos y éxitos a los docentes que cumplen un rol importante en el proceso educativo de los niños y niñas de nuestra provincia.

¡Feliz día maestro!

Lic. DANIEL ARTURO VISTORIO
VARGAS.
UGEL N° 13 – YAUYOS.

OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL
Yauyos, 05 de julio del 2017.